



大 樹

岩田小学校たより No8
令和4年7月1日

～志をもって 進んで考動する子～

地域とのつながりをいっそう深めています！

～学校運営協議会（大樹の会）～

6月13日（月）本年度の学校の方針を説明し、様々な御意見をいただきました。協議会では、地域・学校・家庭が一層連携を強めていくことを確認しました。年間の行事計画に夏の宿泊訓練や岩田地区の文化祭への協力などを加え、活動内容を共通理解しました。多くの応援団が岩っ子には付いていることが分かりました。授業を御覧になったの感想の一部を紹介します。



- 岩っ子の表情がよく、素直な様子が伝わってきました。
- 意欲的な挙手が多く、意見を積極的に発言する姿が多く見られました。
- ▲鉛筆の持ち方が正しく定着していない子が見られました。（家庭でも鉛筆や箸の持ち方などの連携指導が大切だ、とのご意見もありました）

【詳細は、ホームページをご覧ください。】



第2回スピーチ集会

6月30日（火）に、2回目のスピーチ集会を行いました。今回は熱中症対策のため、リモートで行いました。画面越しに映る子どもたちも、自信気に思いを語る姿が見られました。即興で返す感想も思いを受け止めていて、コミュニケーション力を伸ばしているなど思いました。今回の発表を紹介します。

スピーチ



感想等

【1年】

ぼくが、かんばっていることは、いちりんしゃです。あおい手すりをもたずにすすめるようにれんしゅうしています。ささえがなくてもすすめるようにがんばりたいです。

【2年】

ぼくは、本のしょうかいをします。ぼくが、しょうかいする本は、「ほねほねザウルス」です。この本は、たくさんの場所をティラノサウルス、トリケラトプス、ブラキオサウルスが、一緒に冒険するお話です。場所によって、ちがう恐竜が出てきます。恐竜がしゃべったり、歌ったりすることが、おもしろいです。たくさんの場所や恐竜のことが想像できていいと思うので、みんなも読んでみてください。



【2年】

わたしは、クラスのいい所を三つしょうかいします。
一つ目は、分からないところを最後までやりとげようとするところがいいと思います。最後まで考えることで頭がよくなります。
二つ目は、発表することです。少なくとも、わたしのクラスは、自信をもって発表していると思います。
三つ目は、助け合いです。わたしは、今、けがをしています。そうしたら、クラスの大体の人が心配をしてくれました。うれしかったです。そんなわたしのクラスが大好きです。

【4年】

ぼくも一輪車は、はじめのころは難しくあまり乗れなかったです。がんばってください。

【5年】

ぼくは、本をあまり読まないけど、その本は知っています。（読んだことがあります。）



【5年】

クラスのいいところをたくさん見つけられるのは素敵です。これからもたくさん見つけてください。

【3年】

ぼくのしょうらいの夢はシェフになることです。なぜかというといろいろなスイーツやおいしい食べ物などを作っているからです。

ぼくが作ったおいしい料理を食べてもらいたいです。

【3年】

ぼくが気になるニュースは、毎日小学生新聞の中に書いてある「まるやまこん虫研究所」という記事です。なぜかという一面に一匹のこん虫についてくわしく書いてあるからです。中でも、ぼくのお気に入り、4コマまんがです。虫がおもしろく書いてあるからです。下のところには、しょうかいした虫のなかまが3種書いてあります。レア度や特長、住んでいる場所がくわしく書いてあります。ぼくもつかまえてみたいと思います。

【4年】

ぼくの友達、みんな良いところがたくさんあります。その中で今日は二人紹介します。まず、一人目は圭悟さんです。なぜ良いと思ったかという、靴箱の前を通ったとき、みだれた靴があると、いつも圭悟さんがそろえてくれるからです。また、トイレに行ったときにも、スリッパをきれいにしてくれて、とっても気持ちが良いです。二人目は、旭さんです。いつもぼくや友達がわからないところについて分かりやすくヒントを教えてください。また、国語で漢字が読めない時も進んで教えてくれてとてもやさしいです。友達の良いところは、どんどんまねしていきたいです。

【5年】

私の将来の夢は理学療法士になることです。理学療法士とは、病気などで体が動かなくなってしまった人を、また動かせるようにしてあげる人です。私は理学療法士を見たことがないので、こういう感じの人なんだろうと想像しています。私が理学療法士という言葉を知ったのは3年生頃です。お母さんに教えてもらいました。将来は理学療法士になって、いろいろな人を助けてあげたいです。また、助けて笑顔にしてあげたいです。

【5年】

私が最近熱中していることは、2つあります。1つ目は字を丁寧に書くことです。書き取りをやっているとき、字が雑になってしまうと嫌な気持ちになってしまうので、消しゴムで何回も消して丁寧な字に直します。反対に丁寧な字で書くと、とてもすっきりした気持ちになります。なのでとても書き取りが楽しく感じます。2つ目は本を読むことです。今は1冊の本を毎日読み続けています。話はとても長いけれど、とても面白いです。なのでこの2つのことをさらに熱中して取り組んでいきたいです。

【6年】

私が最近気になるニュースは円安のことです。私たちの生活に必要なものも、円安によって、値上がりしています。なかでも、小麦が高くなるので大好きなパスタやケーキがあまり食べられなくなります。24年ぶりの円安水準ということで、まだまだ続く可能性があります。今後も私たちの生活にどのような影響が出るか分からないけれど、ニュースなどでチェックしていきたいと思います。

【6年】

今から友達のよいところを紹介します。かなでさんは、授業で分からないときに詳しく教えてくれたり、私が嫌なことがあったときに相談に乗ったりしてくれて、その問題を解決するにはどうすればよいか一緒に考えてくれるとても優しい人です。小雪さんは、計算ドリルで分からないことがあったときに、詳しく教えてくれます。話の聞き方もとても上手な人です。目を見たり、うなずいたりしながら聴いています。これからも友達のよいところを見つけていきたいです。

【6年】

ぼくも結構スイーツが好きです。シェフになるとおいしいものが食べられるので、ぜひ、がんばってください。

【6年】

ぼくは虫の本をあまり読んだことがありません。これからは自然に関する本をこれからたくさん読んでみたいと思います。



【1年】

いにがそんなにやさしいとは思っていませんでしたので、いいと思いました。

【2年】

人を助ける仕事につきたいというのがいいと思いました。



【2年】

ぼくも字をていねいに書くことは好きなので、いいと思いました。

【3年】



値上げのニュースを聞くと、自分たちの生活にもかかわってくるなと思いました。

【3年】

6年、5年、4年、3年、2年、1年にもいい人がたくさんいるので、いいと思いました。



